
 

 

En el distrito de Olmos, provincia y región de Lambayeque, a las 16:00 hrs del día 17 de 

julio del año 2023, se llevó a cabo la cuarta sesión ordinaria del CODISEC en el auditorio 

de la base central de seguridad ciudadana y serenazgo. La reunión convocó a los 

miembros del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana del distrito de Olmos, quienes 

son los siguientes: 

 Sr. Daniel Rivera Pasco: Presidente del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana. 

 So. PNP Maricielo Montoya Gamarra y Alfz. Ronald R. Chepe Vílchez: 

Representantes del Comisario Sectorial de Olmos. 

 Sr. Néstor Antonio Maco More: Coordinador de las Juntas Vecinales. 

 Lic. Nicky Cisneros López: Coordinador del Centro de Salud Mental "Cruz de 

Chalpón". 

 Sr. Liliana Arroyo Serrato: Alcalde del C.P. Querpón. 

 Sra. Deysi Marianela Centurión Ruiz: Representante de la Coordinadora del 

CEM-Olmos. 

Los mismos participantes se reunieron con el propósito de acordar la siguiente agenda: 

 El presidente del Comité Distrital dio inicio a la sesión dando la bienvenida a los 

miembros del CODISEC y saludando a los presentes. 

 Se procedió a la juramentación del nuevo encargado de la Secretaría Técnica del 

CODISEC, Lic. Eduardo Molero Oyola. 

 Asimismo, se llevó a cabo la juramentación del nuevo miembro del CODISEC, 

Lic. Nicky Cisneros López. 

 El Secretario Técnico, Lic. Eduardo Molero Oyola, hizo un llamado a las 

autoridades presentes para trabajar de manera conjunta en la lucha contra la 

inseguridad ciudadana en la localidad de Olmos, con el objetivo de generar una 

sensación de bienestar entre los habitantes. 

Durante la reunión, el Lic. Eduardo Molero Oyola señaló que, tras realizar un diagnóstico 

del estado situacional de la seguridad ciudadana en nuestro distrito, se identificó que la 

comisaría de Olmos carece de la logística necesaria para brindar apoyo en todo el 

territorio Olmano. En consecuencia, expresó la necesidad de solicitar apoyo a la provincia 

para obtener mayor personal policial y unidades móviles. 

Posteriormente, el Sr. Daniel Rivera Pasco, presidente del comité distrital, tomó la palabra 

y mencionó la problemática de los bares en la ciudad. Estos establecimientos, ubicados 

en diferentes puntos de la localidad, están generando malestar en la población debido a la 

presencia de peleas, drogadicción y prostitución. Ante esta situación, las autoridades se 

comprometieron a coordinar operativos sorpresa que sean efectivos y contribuyan a 

mejorar la seguridad en nuestro distrito. 

Por otro lado, el coordinador de las juntas vecinales, Sr. Néstor Maco More, resaltó la 

importancia de realizar un mantenimiento constante de las unidades de seguridad 

ciudadana (motos y camioneta), ya que son fundamentales para brindar una respuesta 

inmediata y eficiente a las necesidades de la población. Además, enfatizó que es crucial 
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reactivar aquellas juntas vecinales que se encuentran inactivas y potenciar con recursos 

materiales y logísticos a las que están actualmente en funcionamiento, para que puedan 

intervenir de manera efectiva en sus respectivas jurisdicciones. 

Consciente de esta problemática, el secretario técnico, Lic. Eduardo Molero Oyola, 

asumió el compromiso de realizar un mantenimiento preventivo a las unidades de 

serenazgo y de sectorizar aquellas juntas vecinales que actualmente se encuentran 

inactivas, con el objetivo de reactivarlas de manera conjunta con la policía comunitaria, 

bajo la supervisión de la So. PNP Maricielo Montoya Gamarra. 

De la misma manera, el Alfz. PNP Ronald Chepe Vílchez manifestó que las unidades con 

las que cuenta la comisaría no se encuentran en buenas condiciones, ya que no se les 

brindan los recursos necesarios para mantenerlas operativas. Debido a esta situación, no 

pueden brindar seguridad de manera efectiva en todos los centros poblados del distrito. 

En ese sentido, el Sr. Daniel Rivera Pasco, presidente del comité, reconoció la 

problemática mencionada y expresó su disposición a brindar apoyo a la PNP para abordar 

esta situación. 

Siendo las 18:00 hrs del día 17 de julio del presente año 2023, se dio por culminada la 

cuarta sesión ordinaria de la CODISEC, en la cual las autoridades quedaron 

comprometidas a cumplir con los acuerdos establecidos. Por consiguiente, se procedió a 

la firma de los miembros del comité como evidencia de su compromiso. 

 

  


